

Secuestran al Líder Máximo de los Electricistas en Argentina

Sincronizadamente Estallaron 17 Bombas en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 12 de febrero. (AFP, Latín y AP)— El sindicato que agrupa a los trabajadores electricistas argentinos —que viene sosteniendo un conflicto con el gobierno militar— denunció hoy la desaparición de su dirigente máximo, Oscar Smith, ignorándose si fue arrestado o secuestrado. En tanto, 17 bombas estallaron esta madrugada en Buenos Aires, en una verdadera ola de terror.

Según consigna la denuncia del poderoso sindicato de "Luz y Fuerza", el líder sindical fue secuestrado o arrestado ayer, a poco de abandonar su domicilio para dirigirse a una reunión con otros gremialistas.

La desaparición de Smith ocurrió sólo horas después que los trabajadores de la electricidad dispusieron levantar las medidas de fuerza que venían cumpliendo, ante una promesa de diálogo por parte del gobierno militar.

El hecho vino a agravar la delicada situación laboral argentina, y se preveía para

el lunes el reinicio de las medidas de fuerza del sindicato afectado.

En tanto, 17 bombas estallaron antes del amanecer de hoy —en un plan sincronizado— en bancos, agencias de automóviles y usinas de suministro eléctrico. La repetición intermitente de los explosivos produjo pánico en la población de la capital argentina. Los daños aún no han sido estimados y no hubo que lamentar víctimas.

En la localidad de Santos Lugares, en la Provincia de Buenos Aires, un comando guerrillero de la organización "Montoneros" copó la estación de una red de altavoces de un centro comercial, y difundió durante media hora una proclama subversiva en la que se hacían graves cargos contra la "dictadura militar".

COMUNICADO OFICIAL SOBRE CAMPORA

Por otra parte, se confirmaron hoy las versiones cir-

culantes ayer acerca de la resolución del gobierno militar de cancelar pensión del ex Presidente al líder peronista Héctor Cámpora, actualmente asilado en la embajada de México en Buenos Aires.

Un comunicado del ministerio de Bienestar Social da cuenta que la medida está fundamentada en que el ex Presidente Cámpora tiene suspendidos sus derechos políticos. Dicha suspensión fue decidida por el gobierno militar poco después de asumir el poder.

Cámpora está asilado en la embajada mexicana en Buenos Aires desde hace diez meses. El gobierno de México ha estado negociando el sal-

voconductor para que Cámpora pueda viajar a este país. Empero, el gobierno militar no ha tomado resolución.

En círculos políticos se afirma que Cámpora es odiado por los militares, porque entre sus primeros actos de gobierno procedió a liberar a millares de presos políticos que habían sido detenidos por el anterior régimen militar.

EL SOL DE MÉXICO

Temen un Atentado Derechista Contra Cámpora, en Buenos Aires

El Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino —filial de México—, responsabilizó al gobierno pro-monopólico del general Videla respecto a la vida del doctor Cámpora, su hijo Héctor y el exdiputado Juan Manuel Abal Medina, quienes ya han cumplido diez meses de asilo en la delegación diplomática mexicana en Buenos Aires.

Ricardo Obregón Cano, secretario general del COSPA, subrayó su preocupación por la suerte del expresidente argentino, puntualizando que se teme un eventual atentado "ultraderechista".

Luego recordó que el expresidente argentino solicitó su derecho al asilo poco después de producido el golpe militar del 24 de marzo, oportunidad en la que fue sitiado y allanado su domicilio por las fuerzas conjuntas de la tiranía del general Videla.

Y puntualizó: "Pese al tiempo transcurrido, y aun cuando el general Albano Harguindeguy, ministro del Interior, anunciara que daría pronta solución al asunto tras su reciente visita a México, el gobierno argentino no ha extendido los correspondientes salvaconductos".